

Se pueden visitar hasta el 30 de marzo.

El mar y las mareas inspiran las obras de las exposiciones de marzo

Vva. de la Cañada, 9 de mar.2019.- El Centro Cultural La Despernada acoge dos nuevas exposiciones: “Lo que traen las mareas” de la artista Susana Murias y “Paisajes del Mediterráneo”, una muestra colectiva realizada por alumnos del Liceo Molière. Se pueden visitar hasta el próximo 30 de marzo, de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 horas y sábados, de 10:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita.

El concejal de Cultura, Jesús Fernando Agudo Sánchez, inauguró las exposiciones en la tarde de ayer. Asistieron artistas, vecinos, responsables docentes del Liceo Molière y concejales. La Escuela Municipal de Música amenizó la jornada.

Sala Aulencia

Susana Murias presenta en esta exposición una selección de obras de diversa técnica bajo una temática común que vincula la representación del espacio con la evocación de un universo simbólico de gran riqueza visual. La exposición incluye óleos sobre lienzo y madera, acrílicos y distintas técnicas mixtas en las que tiene un especial protagonismo el collage. Junto a la obra pictórica hay una importante muestra de obra gráfica, estampas y dibujos.

Salas II y III

La luz del Mediterráneo ha sido desde siempre una fuente de inspiración para los artistas. En esta ocasión, son los escolares de Maternelle y Primaria del Liceo Molière, junto a sus profesores, los autores de esta exposición que cuenta con el apoyo técnico de la artista Caroline Diamant. Los alumnos han desplegado su creatividad en su acercamiento a los colores y en el manejo de las técnicas plásticas.